

## 📄 ÉXITO EN LAS EXPORTACIONES. EL PROTAGONISTA, NUESTRAS EMPRESAS

*Una vez más hay que decir que Ciudad Real sigue triunfando en lo que a exportación se refiere. El ascenso ha sido vertiginoso: de 150 millones de euros en 1995, se ha pasado a más de 1.000 millones en 2007, es decir, siete veces más. Todo un éxito.*

*Ciudad Real ocupa ya el 34% de las exportaciones de Castilla-La Mancha. Este valor es consecuencia de la participación de empresas cada vez más competitivas, fuertes y responsables de la creación de miles de puestos de trabajo. Con su capacidad, su apuesta decidida por el futuro y la puesta al día de las empresas, tienen claro que el mercado global, es, ya, una realidad y es ahí donde hay que moverse.*

*Esta Cámara ya apostó decididamente, en su día, por la creación de un Departamento de Comercio Exterior fuerte, dotado de importantes recursos humanos y económicos, con una clara estrategia internacional. Estábamos convencidos de que ese era el camino a seguir y, a tenor de los resultados, parece que hemos acertado.*

*Desde 1994 hemos realizado 111 Misiones Comerciales en 65 mercados distintos. Hemos participado en 99 Ferias Internacionales. Se han realizado 44 Presentaciones y exposiciones específicas. Se ha tomado parte en 101 Programas individuales PIPE y Post-PIPE, y hemos ejecutado 104 Acciones de Formación específica sobre Mercados Exteriores... Mucho trabajo que, como se ve, esta dando sus frutos.*

*Queremos mencionar, también, el importante apoyo de las instituciones colaboradoras. La Diputación Provincial de Ciudad Real y la Junta de Comunidades han apoyado siempre, todos y cada uno de nuestros proyectos y programas; con el protagonista, claro y valga la redundancia, de las empresas ciudadrealeñas. Un trabajo diseñado y desarrollado en común, al que se le ha dedicado mucha ilusión, tiempo y recursos. Los resultados están ahí, a la vista de todo el mundo.*

